



Sandra Teppe und Robert Kühn überreichten stolz einen Scheck über 570 Euro an Kerstin Stadler (mittig) vom Kinderhospiz Bärenherz

22.03.2024 00:00 CET

DHL-Team leistet bemerkenswerte Unterstützung für Bärenherz

In den vergangenen Wochen hat das DHL-Team des Fachbereichs "Customs Post Clearance and Import Production", unter der Leitung von Sandra Teppe, eine Reihe bemerkenswerter Aktionen zur Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz durchgeführt. Die engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben sich gemeinsam dafür eingesetzt, Mittel für das Kinderhospiz zu sammeln.

Zu den durchgeführten Aktionen gehörte unter anderem ein Kuchenbasar, bei dem die Teammitglieder selbstgebackene Leckereien anboten, sowie eine

interne Kunstauktion, bei der von den Mitarbeitern gemalte Bilder versteigert wurden. Eine weitere kreative Initiative war der Bau eines großen Insektenhotels im Rahmen des GoGreen-Themas, das ebenfalls erfolgreich versteigert wurde.

Besonders hervorzuheben ist das Engagement von Sandra Teppe, die sich bereits seit längerer Zeit ehrenamtlich für das Kinderhospiz Bärenherz einsetzt und ihr Team damit begeisterte.

Am 20. März 2024 überreichten Sandra Teppe und Robert Kühn stolz einen Scheck über 570 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz. Wir möchten ihnen und dem gesamten DHL-Team unseren herzlichsten Dank für diese großartige Unterstützung aussprechen. Ihre Hingabe und ihr Einsatz machen einen bedeutenden Unterschied im Leben schwerkranker Kinder und ihren Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de